

Les partis traditionnels auraient-ils redécouvert l'eau chaude ?

Chaque jour, les citoyens se rendent compte à quel point les trois partis traditionnels (PS - cdH- MR) ont basé leur mode de fonctionnement sur un mélange malsain de cumul des mandats, de concentration du pouvoir et de clientélisme. **Certes, il n'est pas illégal de placer les membres de sa famille (fils, fille, sœur, nièce, compagnon...) ainsi que ses protégés et ses amis proches dans divers organes communaux, provinciaux, fédéraux ou intercommunaux avec les rémunérations correspondantes (personne n'ignore les pratiques du chef de la majorité absolue estaimpuienne).**

Eh bien, à Ecolo, on trouve cela immoral. Et pas depuis ces derniers jours...Toutes ces pratiques clientélistes et de profits personnels, Ecolo les dénonce depuis plus de 30 ans ! Avec la prise de conscience de la protection de l'environnement, de la qualité de la vie, de la justice sociale la **fondation même d'Écolo en 1980 résulte d'une volonté de changement de gouvernance !**

Et aujourd'hui, miracle ! Tous affirment la main sur le cœur que cela va changer ! Il aura fallu que la presse relaie certaines pratiques indignes pour que « les maîtres du jeu politique » réagissent, simulant l'ignorance. On découvre, via la presse, les coulisses nauséabondes de partis installés au pouvoir depuis des décennies, les mandats n'étant pas limités dans le temps (excepté chez Ecolo). **Ces « professionnels », en cumulant, font que le pouvoir est toujours concentré entre les mêmes mains, les leurs.**

Alors certains (pas tous) dans les partis promettent le grand changement ! Une révolution politique et démocratique jamais vue jusqu'ici (sauf que c'est la règle chez Ecolo depuis plus de 30 ans). Finies les rémunérations scandaleuses, la recherche du profit personnel, le cumul bourgmestre-député-administrateur-et autres !

La fondation d'un changement de gouvernance repose « sur le décumul intégral des mandats pour les parlementaires et l'ensemble des fonctions régionales à responsabilité importante (ministres, chefs de cabinet, directeurs généraux des administrations, et des organismes d'intérêt public et intercommunales qui ne pourront plus exercer aucun autre mandat exécutif) ; le plafonnement des rémunérations des mandataires publics et la publication de leurs rémunérations ; la dépolitisation des recrutements dans la fonction publique ; la suppression des provinces en Wallonie et la rationalisation des structures à Bruxelles. »*

A cet égard, Ecolo suggère que soit établi au plus vite un cadastre communal pour Estaimpuis de toutes les fonctions dérivées d'un mandat public. Que la transparence ne soit pas un effet d'annonce personnel mais implique tous les élus.

3000 euros net par mois pour un député peut déjà paraître beaucoup, mais serait à la fois légitime et suffisant pour rémunérer compétence et responsabilité à leur juste valeur. **Les députés écologistes ont fait le choix de gagner moins que cette somme, et la qualité de leur travail est reconnue par tous.**

**extrait des propositions d'Ecolo – 21 juin 2017*

Ecolo n'utilisera pas l'argent public pour se faire offrir le resto !

Le président des Heures Claires a invité tout le personnel, les membres du comité d'attribution et les administrateurs à fêter la fin de l'année par un banquet offert sur les fonds de l'ASBL.

Etant donné le contexte actuel et les difficultés que connaissent certains citoyens dans le domaine du logement, le représentant Ecolo au comité d'attribution a poliment refusé l'invitation. Il l'a fait savoir en précisant qu'à ses yeux, cela manquait de décence.

T'as un truc ?

L'écologie s'impose petit à petit comme un style de vie respectueux et nécessaire pour tous. Lutter contre le système, c'est quotidiennement penser à ne pas entrer dans son cycle de sur-consommation, et le priver autant que l'on peut de ce pourquoi il nous met en esclavage : l'argent.

A la maison

- L'eau de rinçage des légumes (de l'essoreuse à salade) plutôt que de la jeter à l'évier, utilisez-la pour arroser vos plantes !

Sur le lieu de travail

- On privilégie les labels qui protègent l'environnement et équitables : café, papier, snacks...
- On demande à chacun de venir avec son mug au boulot et on oublie les gobelets de plastique pour prendre sa boisson au distributeur. En plus, on a ainsi une jolie tasse sur son bureau !

(à suivre)

**Envie de participer à un projet communal avec ECOLO ?
Contact : ecoloestaimpuis@gmail.com ou 0497 85 23 20**